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Адрес Coverings Etc. 
7610 NE 4th Court 
33138 Miami

Страна Florida

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
BIOGLASS is 100% recycled and 100% recyclable, Cradle to Cradle Silver certified and available in 6 natural colors.  
Bio-Glass does not contain hazardous ingredients

Glass is made of almost 100% crystalline silica in the form of quartz containing 70-72% weight % silicon dioxide. 
Bio-Glass consists of 100% recycled glass. Bio-Glass colors depend on recycled components (hollow glass, tableware, and/or factory shards).  Closed
surface, therefore easy cleaning with all traditional cleaning agents and solvents 
Bio-Glass ceramics can be sawn and drilled with water-cooled diamond tools at the construction site

 

Company Profile of Coverings Etc.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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